

5000 Euro für Nachsorge

Kälte Grohmann unterstützt Bunten Kreis Nordoberpfalz

Weiden. (rdo) Armin und Marion Grohmann mit Tochter Alexandra erfuhr es aus der Zeitung, dass der Bunte Kreis umfassende und wertvolle Nachsorge für Familien in unserer Region bietet. Darum kamen sie mit einem Spendenscheck in Höhe von 5000 Euro, um der Einrichtung an der Kinderklinik kräftig unter die Arme zu greifen.

Wenn ein Kind zu früh geboren wird, chronisch erkrankt, oder schwer verunglückt, ändert sich das Leben der betroffenen Familien schlagartig. Um diese Nachsorge für Familien mit besonderen Kindern kümmert sich der Bunte Kreis Nord-

oberpfalz. Die zertifizierte Nachsorgeeinrichtung kümmert sich mit Lotteriefunktion, wenn eine Diagnose die Familie erschlägt, im Einzugskreis zwischen Selb bis Roding, wie Leiterin Marina Frister erläuterte.

„Wir haben mit den Spenden Raum und Möglichkeiten zum Unterstützen bei Fahrtkosten, Hilfsgegenstände oder Therapien, die von der Krankenkasse nicht bezuschusst werden.“ Der Betrag ist schon eine „Hausnummer“ freute sie sich mit Kollegin Anja Schrickler, die zu den betroffenen momentan 30 Familien engen Kontakt pflegen. Der Bunte Kreis besteht seit 11 Jahren.



Vom Bunte Kreis Nordoberpfalz freuen sich Marina Frister (rechts) und Anja Schrickler (links) über die große Spende von 5000 Euro von Armin und Marion Grohmann, sowie Tochter Alexandra.

Bild: Dobmeier